

Sousoul Bandbio



Sousoul ist ein 8-köpfiges Funk- & Soul-Powerhouse aus der Region Basel. Als fester Bestandteil der lokalen Szene hat sich die Band mit leidenschaftlichen und energetischen Auftritten einen Namen gemacht. Mit souliger Leadstimme, messerscharfen Bläseriffs, warmen Keys und Gitarrenharmonien sowie einer heissen Rhythmusgruppe entsteht ein Sound, der mal funky smooth, mal groovig fett daherkommt.

Das Repertoire vereint kraftvolle Eigenkompositionen mit neu interpretierten Klassikern und modernen Hits. Geprägt von Grössen wie Herbie Hancock, Stevie Wonder, James Brown, Amy Winehouse, Jamiroquai und Bruno Mars, bringt Sousoul die Essenz von Funk & Soul in ein heutiges, tanzbares Live-Erlebnis. Für Überraschungen sorgen „funkyfied“ Versionen bekannter Hits, von Taylor Swift über Nena bis Gnarl Barkley.

Sousoul steht für Groove, Leidenschaft und Party-Spirit, und ist die perfekte Wahl für ein unvergessliches Live-Erlebnis.

Sousoul kann auf Anfrage eine eigene P.A. Anlage zur Verfügung stellen.

Weitere Informationen zur Band finden Sie auf unserer Webseite www.sousoul.ch. Über den QR-Code gelangen Sie direkt zu unserer Musik

